

北海道 上士幌町

(人 口) 4,778人 (R2.10.1現在)
(面 積) 696.00km²
(ふるさと納税寄付額) 97,057件
(令和3年度) 1,529,428千円

上士幌町は北海道十勝地方の北部、大雪山国立公園の東山麓に位置し、町内の約76%が森林の自然豊かな町です。夏と冬に開催される熱気球の大会が広大な大地を彩ります。源泉かけ流し温泉が自慢の「ぬかびら源泉郷」、産業遺産の旧国鉄士幌線コンクリートアーチ橋梁群、日本一広い公共育成牧場「ナイトイ高原牧場」、特産品のアイスクリームや豆、はちみつ、ブランド牛「十勝ナイトイ和牛」・「十勝ハーブ牛」などが育まれます。



北海道バルーンフェスティバル

2023年は第50回記念大会が行われる、本町夏の風物詩。

ナイトイ高原牧場

約1,700haの日本一広い公共牧場。頂上から十勝平野を望むことができます。

タウシュベツ川橋梁

時期により湖底に沈み「幻の橋」と呼ばれる旧国鉄士幌線コンクリートアーチ橋梁です。

三国峠

北海道の国道で一番標高が高い峠。樹海と東大雪の山々が一望できる絶景スポットです。

いつまでもこの町で暮らし続けたい

高齢になっても、住み慣れた地域で自分らしく安心していつまでも暮らし続けていくための事業に活用するため、「ふるさと納税生涯活躍いきがい基金」を創設しています。

健康診断やがん検診などの助成や買い物・通院・サークル活動などの移動手段としての高齢者福祉バス・独居高齢者を対象にした緊急通報システム・介護保険にはない町独自のサービス(365日夕食を届ける給食サービスなど)を行うことで、生涯活躍できるまちを目指しています。



手芸サークルの様子

皆さんの寄付がこんなに役立っています！

農村地区の高齢者福祉バス運行については、運行時間の関係上、利用者が少ない実態がありましたが、農繁期は家族が送迎できないことや免許返納に伴い潜在的な利用者は多くいることが判明しました。

そこで、高齢者でも操作が簡単なアプリを開発。利用したい高齢者へタブレットを配付しデマンド運行を始めました。アプリで予約することで好きな時間に病院や買い物などに出かけ、好きな時間に家に帰ることができるようになり、利便性が向上。農村地区の高齢者の重要な移動手段となりました。



高齢者福祉バス

応援しています！～寄付者の声～

- ・生きがいを感じられる健康寿命の延伸を応援したい。
- ・高齢者でも暮らしやすい町環境を継続してください。
- ・勝手に第二のふるさとと思う気持ちを込めて、少しでも恩返しが出来たらと申し込みました。有効な活用をいただき、より良い街づくりに活用してください。

感謝しています！～地域からの声～

- ・福祉バスや巡回バスがあるのは、高齢者にはありがたいと思います。
- ・ICT 活用については、良い方法で高齢者の外出・移動には家族への負担の軽減になる。福祉バスの無駄の削減になる。
- ・循環バスが数年前から地域を走るようになり車のない高齢者にとっては利用しやすい。町営浴場にも行きやすくなった。